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■司会 SAA 中川 宏行君

■点鐘          会長 田村 浩次君

■ロータリーソング        我らの生業

■お客様       真岡市長 井田 隆一様

米山奨学生 チュア・チー・シェン君

■会長挨拶        会長 田村 浩次君

本日のお客様は、井田隆一真岡市長と米山奨学生

チュア君です。

今日は井田隆一真岡市長より卓話をいただきま

す。真岡ロータリークラブとしては井田市長より卓

話をいただくのは今回で５回目となります。

井田さんが真岡市長に就任した年度２０１０年

６月９日、真岡ロータリークラブ例会にて「新生真

岡市政」を卓話テーマとして、市政に対しての熱い

意気込みを私達に報告いただいたことがごく最近

のことのように感じられます。  

その後の卓話におきましても、やはり真岡市の発

展に真剣に取り組む姿勢を何度も伺い、市長として

真摯に、熱意をもって仕事に取り組まれ、実績を残

して来られたことが良く解りました。

会員の皆様良くご存じのように、市長の行政マン

としてのスキルの高さと、その経験にもとづいた堅

実なリーダーシップによる安定した政治手腕は誰

もが認めることと思います。

今回は皆様が知らない市長の一面を卓話の中で

披露してもらいたいと、「夢」をテーマに卓話を依

頼しました。昨年の１１月に市長と共に私達ロータ

リーメンバーが随行員として斗六市役所、正心高等

中学、斗六扶輪社訪問等の公式行事を滞りなく終え、

観光や自由時間の中で井田市長の柔軟な人柄を知

り、また、趣味の域を超えた歌唱力にふれることが

出来ました。是非ともこの機会に井田隆一個人の人

柄を披露して下さい。ただ、そう願ってはおります

が、やはり市政に対する「夢」を熱く語っていただ

くのも有りと考えています。いずれにしましても、

今日は気楽にお話しいただきたいと思います。

■幹事報告        幹事 久保 康夫君  
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○台湾斗六に見舞金３０万円送ります。承認

○２月２１日 Ｉ．Ｍ アプローズ益子 

 １４時登録

○下野ロータリークラブ２０周年記念式典

 ４月１０日 グランドホテル１５時３０分

○３月１３日４Ｇゴルフコンペ

 益子カントリー ７時４５分スタート       

■委員会報告  

青少年奉仕委員会

＊３月６日バレーボール大会を行いますのでご参

加宜しくお願いします。８時集合

会報委員会

＊会報の訂正です。出席率を訂正致します。

■本日のスマイルボックス    見目 良一君

柳澤 正弘君

金子剛士 元会員

       先日の母の葬儀に際しまして、会員

の皆様方よりご厚情を賜り，誠にあ

りがとうございました。改めて、ロ

ータリーの友情を感じた次第です。

又、在籍中、会員の皆様方には、公

私共に大変なお世話になり、心より

感謝申し上げます。ロータリーは、

男の品格を磨くものと心得て、２４

年間お付き合いさせて頂きました

が、残念ながら、真のロータリアン

になることが出来ませんでした。真

岡ＲＣの会員の皆様方の益々のご

活躍をご祈念申し上げ、お礼の挨拶

とさせて頂きます。

田村 浩次会長 井田市長、本日はお忙しい中の卓

話ありがとうございます。大きな夢

の話 楽しみに聞きたいと思いま

す。                    

久保 康夫幹事 真岡市長井田様ようこそ。「夢」

の卓話ありがとうございます。遅く

なりましたが台湾斗六訪問の際は、

私の随行有難うございました。お陰

様で４日間楽しく過ごす事が出来

ました。又、宜しくお願いします。

宇賀神 裕一エレクト 真岡市長 井田隆一様本

日の卓話宜しくお願い致します。

岡部 貞一郎君 市長の卓話を歓迎して。 

篠原 宣之君 井田市長ご多忙の中卓話有難うご

ざいます。今年は新しいプロジェク

トがスタートし新しい真岡のスタ

ートの年になるような気がします。

変わらぬご活躍をお祈りします。 

岡本 俊夫君 井田市長さん、本日はありがとうご

ざいます。大型財政計上、市民の一

人として快く思います。市民号おせ

わになります。皆さんクスリはバイ

アグラ迄にしましょう！今夜は篠

原泉氏の勲章 美酒を飲みましょ

う。

石田 順一君 井田市長様のお越しを歓迎申し上

げます。これからの真岡市の明るい

お話をいただければと思います。サ

イ君いらっしゃい。

広瀬 紀夫君 井田市長 卓話ありがとうござい

ます。

海老原 均君 夢をかたちに 市長の夢をじっく

り聞かせて下さい。明日の真岡市を

夢みて！

柳 浩雄 君 井田市長様、本日は大変お忙しい中

卓話にお越し頂き有難うございま

す。社用の為、早退します。卓話を

お聞きする事ができず大変申し訳

ございません。

野沢 巧 君 井田市長さん大変お忙しい中ご苦

労様です！

市村 忠男君 井田様本日の卓話ありがとうござ

います。「夢」どういう夢を考えて

いたのか楽しみです。インフルエン

ザが大流行にならない事を願うの

みです。体調に気を付けましょう。

齊藤 敏彦君 井田市長様ようこそいらっしゃい

ました。思う存分お話下さい。

金子 正男君 真岡市長井田様三期目に向けて？

卓話宜しくお願い致します。岡本Ｐ

Ｐ，広瀬ＰＰいつもお世話になりま

す。

中川 宏行君 真岡市井田市長様 今日の卓話 

夢 楽しみにしていました。

大堀 文雄君 井田市長卓話よろしく

大越 正和君 真岡市長井田隆一様いらっしゃい

ませ。卓話宜しくお願いします。真

岡ロータリー杯では大変お世話に

なりました。又３月６日のバレーボ

ールも宜しくお願いします。

岡本 佳男君 井田市長さん本日の卓話ありがと

うございます。宜しくお願い致しま

す。

豊田 光弘君 真岡市長井田様本日は卓話ありが

とうございます。市長の「夢」しっ

かりと拝聴させていただきます。

栁田 尚宏君 井田市長、本日は公務お忙しい中外

部卓話ありがとうございます。あり

がたく拝聴させて頂きます。

坂本 光 君 本日は、お忙しい中 井田市長真岡

ＲＣにて卓話有難う御座います。

次頁へつづく
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渡邉 佳寛君 尊敬する真岡市長、本日は卓話宜し

くお願いします。

石井  誠君 井田市長様。本日の外部卓話「夢」

楽しみにしています。どうぞ宜しく

お願い申し上げます。

見目 良一君 井田市長様 昨年の台湾訪問の際

は大変お世話になりました。ロータ

リーの集まりにも いつもご出席

下さり有難う御座います。本日は卓

話宜しくお願い致します。

■外部卓話「夢」井田 隆一 真岡市長

私の視点という所でお話をさせて頂きます。職場で

は図のような夢の循環の話はしますが、自分の夢を語

った事はありません。今まで話をしたことの無いこと

をお話しいたします。私は昭和３９年に高校を卒業し

市役所に入りました。父はコロンビアに勤めておりま

した。

当時、国鉄、市役所、県庁等、親方日の丸の所を重

点に受け、結果市役所に入りました。これは父親の「夢」

だったと思っております。当時はコロンビア(現イオ

ン)の南側の社宅に住んでおりました。会社の目の前の

社宅(会社内)に住んでいるという事は、常に会社の情

況をつぶさに見ながら色々と親父は考えていたのかと

思います。市役所に入ってから現在の八木岡に引っ越

しをしました。親父が役所に入れと言ったのは会社が

不安定だった事、会社の業績によって生活も左右され

る事をつぶさに感じてだと思います。当時コロンビア

は日本蓄音機器という商号で、その後日立が入り潰れ

てしまいました。１８歳で市役所に入り、４２年間市

役所にいるのかと……４２年後はどの様になっている

のかと思いましたが、その時は家族を持って平凡な生

活をしているんだろうと思っていました。学業は決し

て良くは有りませんでしたが、仕事に対する気持ちは

人一倍強く持っていました。他人に負けない仕事を実

現しようと。今思うと、これが「夢」だったのかもし

れません。しかし市役所という所は企業とは違い、若

いうちは能力を発揮しづらい体質の場所であります。

若い頃は思いが有っても全体の部品の一部分でしかな

かった。生かされない現実を味わい、昭和６３年～平

成元年、初めてコンピューターカレッジを完成させる

プロジェクトを時の菊地市長より与えられました。プ

ロジェクトは、職業訓練校→専門学校→大学という構

想でした。未来の子供にコンピューターという「夢」

で、様々な専門的仕事に就けるような視野を広める場

所を提供しようという思いでしたが。残念ながら生徒

数の減少で存続が困難のため、閉鎖しました。

平成３～４年に教育委員会の教務課に帰ってきまし

た。係長として帰ってきた時に、科学教育センターの

建設に携わりました。構想から立ち上げましたが、当

時の一般質問では半数くらいの議員さんから何故必要

なのかと集中的質問を浴びました。子供たちに「勉学」

と「夢」をという思いでしたので、大型実験装置とプ

ラネタリュウムを作りました。プラネタリュウムは構

想外でしたが、市民が皆で色々な星空を観られる様な

前回繰越金 ¥1,683,300 
会   員 ¥74,000 
ビジター ￥10,000 

本日のスマイル合計 ￥84,000 
スマイル今期累計 ¥1,767,300 

前回繰越 ¥35,362 
本日米山ボックス 0 

そ の 他 0 
合   計 0 

米山今期累計 ¥35,362 

合計金額 ¥1,802,662 

本日もスマイル、ありがとうございます！
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環境をと考えました。一番思い出に残る所では、平成

６年～８年５月にＯＰＥＮ出来ました井頭温泉の建設

があります。健康増進施設の課長として全権を担って

携わりました。

市民の皆様の健康増進＋癒しの場としての施設作り

をしました。あらゆる温泉場に足を運びましたが、平

日ですと高齢者が目立ちました。これでは駄目だと思

い、バーデ・プールを併設し、井頭温泉は若者も高齢

者も楽しめ分かち合える施設建設とすることを考えま

した。その後、菊地市長が隣に宿泊施設を作る構想を

打ち出し、その構想にも参画、多くの市民の交流の場

を目指して施設作りに入りました。総務部企画課の時

でありました。

その後、平成１１年１２年と芳賀赤十字病院に派遣

されました。丁度このころ芳賀日赤の医療体制が落ち

ていく時でありました。赤字体質を黒字化させたいと

いう思いでした。経営体質が悪いという現実でした。

１２月のボーナスは一時借入をして支給していたので

返済の見通しを聞いたら、「インフルエンザや風邪で患

者が増えればお客さんが増えるので返済は出来るので

すよ」との回答でした。人事もほとんどしていない硬

直状況でありましたので大変でしたが、事務部の人事

も見直すことにしました。

平成１４年４月には市役所に戻り、１７年７月に福

田市長のもと助役となり、移動と共に常に問題や困難

に向き合い夢に向かって仕事場を改善する事が自分に

与えられた役割なのかと思いながら、次に１市５町の

合併問題に携わりました。全体の話は破綻し、また二

宮町との合併問題も一度は無くなりましたが、時の藤

田町長が二宮町の将来の財政を見据え、行政サービス

が疎かにならない様に考えていたと思います。 ２１

年３月に合併する訳ですが、１９年から合併協議の準

備に入り、両市町の似たような地形や土地柄から将来

像を思い浮かべながら住みよい街造り、夢の持てる街

を思いながら推進してまいりました。

合併協議でも二宮町の方々にとっては、かなり厳し

い事を伝えてまいりました。将来を見据えて、また、

緩く考えるといつか綻びが出る原因にもなりかねない

との思いも強く有りました。

平成１７年の助役就任時以来現在も心掛けているこ

とですが、五心（私心・保心・野心・慢心・邪心）を

捨てるという気持ちを持って仕事をしています。結果

として市民の皆様の幸福、最終的に日本一安心安全な

街を造り上げるという「夢」でもあります。私は自ら

発見し、作るということは不得意なので、迷いがある

時にはジャンルを問わず読書をすることを心掛けてい

ます。職員の皆様にも読書をすることを勧めていると

ころでございます。

五心については「沈まぬ太陽」の中で日本航空の社

長の言葉がそうであった様に、私自身も同様の思いで

現在まで仕事に臨んでまいりました。やはり、自分で

物事を達成させようとするときは悩みますし、孤独で

もあると思います。皆さんも事業主さんですので同様

に思い悩み、解決しているのではないかと思います。

相談する相手が居ればいいのですが、最終的に判断す

るのは“自分”であると思います。自分の力に無いよ

うなものを求めたいときに読書をします。現在は何と

か読まなくても済んでますが……（笑）

２８年度の予算を編成いたしましたが、過去最大の

３２９億６０００万円であります。中村小と山前小の

増改築（統合）、日赤の一市四町の建設費負担（真岡市

は１０億円３年間けて）、誰もがホッと出来る真岡市、

日本一安心な街をつくりたい。市長として自己実現を

していきたい思いです。中国清代の政治家の「経営者

は常に孤独に勝って自分の責任で決断する」という教

えを胸に、「ふるさと」の歌の詩のような街づくりをす

るのが私の「夢」であります。
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■本日の食事      ■出席報告         ■篠原 泉会員 祝 旭日雙光章

■例会プログラム

■出席報告

在籍 51 名 出席免除 5 名（資格者 2 名   有理由者 3 名）

例会日 出席義務 事前 MU 事後 MU 出席 欠席 出席率 本年度累計出席率

補正後 1 月 28 日 46 1 3 40（2） 4 91.67％

2 月 18 日 46 3 - 35（1） 9 80.85％

6 月出席率 7 月出席率 8 月出席率 9 月出席率 10 月出席率 11 月出席率 12 月出席 1 月出席率 2 月出席率 3 月出席率 4 月出席率 5 月出席率

84.74% 97.52% 96.73% 92.00% 96.45% 92.05% 91.99%      

本日のプログラム 次回のプログラム

２月１８日 

外部卓話 

井田 隆一 真岡市長 

２月２１日 

インターシテｲーミーテｲング 

アプローズ益子 

16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26

火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土

例
会

(

炉
辺
会
合
報
告

)

月
初
例
会

例
会

（
真
岡
市
長
卓
話

）

例
会

（
外
部
卓
話

）

青
年
会
議
所
理
事
長
卓
話

イ

ン

タ

ー

シ

テ

ィ

ー

・

ミ

ー

テ

ィ

ン

グ

■月間予定
2月

I
M
振
替
休
会

3月


